

ゆったりとしたスペースを確保した安曇野日赤のICC



### 安曇野日赤のICC

## ゆとりが評価 最優秀賞 全国設計コンテストで

安曇野市の安曇野十字病院（沢海明人院長）の集中治療センター（ICC）が、先月に千葉市の幕張メッセ正いに開かれた第39回日本集中治療医学会学術集会の集中治療室設計コンテストで、最優秀賞に選ばれた。1床当たりの面積をたっぷり確保し、ベッドを横にも縦にも置ける余裕のある造りと、職員手作りの資料によるわかりやすいプレゼンテーションで、審査員たちの評議を得た。

安曇野日赤のICCは、全国12施設の中で1位に輝いた。

安曇野日赤のICCは、約240平方メートルで、二つの個室を含め8床のベッドを備える病室部分は約130平方メートルある。患者1人当たりの割当面積は約20平方メートルで、個室病室の16平方メートルと比べてもゆったりとしている。

藤田部長は「病院にコンテストは「ICCは空間そのものが治療の一部」との考え方で、本年度初めて実施された。安曇野日赤では、集中治療部長の藤田正人医師（44）ら5人が中心になり、3ヶ月かけて資料を作成した。

藤田部長は「病院には安曇野以北の人たちが多く訪れており、まさに『命を守る北のどりで』。受賞を機に中身も日本一を目指したい」と話している。（浅川寛子）